

RESUMEN CURRICULAR: Maurilio Santiago Reyes, Originario y vecino de Tlaxiaco, Oaxaca. De 48 años. De edad.

Estudios Realizados: Licenciado en Derecho UABJO, cursante de la maestría en Derechos Humanos UABJO, Diplomado sobre Derechos Humanos y el Desarrollo de los Pueblos Indígenas de América Latina, CIESAS, Diplomado en Derechos Humanos URSE. Diplomado Internacional en Derechos Indígenas, UFRO, Temuco Chile.

Cursos y Seminarios en los siguientes temas: Derechos Humanos, Derecho Electoral, Derecho Indígena, Derecho Internacional, Equidad de género, Control de Convencionalidad, Derecho Internacional Humanitario, efectuados en el Centro de Asesoría y Promoción Electoral (CAPEL), Instituto Interamericano de Derechos Humanos (IIDH), Depoul University, Universidad Lund Suecia, American University, Cruz Roja Internacional, ACNUR, ONU, "FreedomHouse", OEA, CIDH, OIT, UNAM, UAM, CIESAS, UABJO, CNDH.

Experiencia Laboral: Abogado Becario de la Relatoría de Pueblos Indígenas de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos en Washington D.C., Catedrático de la Escuela Preparatoria "Lázaro Cárdenas" de Tlaxiaco, Consultor del Instituto Interamericano de Derechos Humanos, Presidente del Centro de Derechos Humanos y Asesoría a Pueblos Indígenas.

Premios y Becas: Premio Nacional en México a la juventud indígena 2000, en la rama de Promoción y Defensa de los Derechos Indígenas. Beca de apoyo al liderazgo Macarthur en el año 2001-2002.

Investigaciones y Publicaciones: Situación actual de las cárceles de la región Mixteca y Costa del Estado de Oaxaca; Impartición de Justicia Penal en Pueblos Indígenas publicados en la revista Altamirano del Congreso del Estado de Guerrero, revistas número 26. Y 20 "Autoridades Tradicionales, Autoridades Sagradas", publicado en Tomo I de Estado de Desarrollo Económico y Social de los Pueblos Indígenas en México, editado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo; "Otra Ley Inútil".- publicación efectuada en el suplemento del periódico la Jornada "hojarasca".

Otra información relevante: El relator especial de la ONU para la independencia de jueces y abogados, en su informe 2000 presentado ante la 57ª Comisión de Derechos Humanos, hizo referencia de sus comunicaciones al Gobierno Mexicano, relativo a la situación de Maurilio Santiago y otros abogados mexicanos comprometidos con la causa de la defensa de los derechos humanos en nuestro país. Represento al Congreso Nacional Indígena, en la conferencia ciudadana contra la Xenofobia, la Intolerancia y la Discriminación, efectuado en Santiago de Chile, por la ONU en el 2000. Juez del concurso Interamericano de Derechos Humanos de la American University Washington College of Law. 2010. Abogado Litigante, ante los Sistemas Universal e Interamericano de Derechos Humanos.

Oaxaca de Juárez Oaxaca; a 11 de Julio de 2014.